

Schule am Nordpark · Frankenstr. 70 · 41460 Neuss

Elternbrief

Neuss, den 24.06.2021

Einladung zum Elternsprechtag *** Neues Primarstufenkonzept ***
Neue Schulleiterin im kommenden Schuljahr

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

hiermit lade ich Sie herzlich ein zu unserem

Elternsprechtag am Donnerstag, den 01. Juli 2021 von 13:00 bis 17:00 Uhr im Klassenraum Ihres Kindes

Der Unterricht endet an diesem Tag früher, die Busse fahren um 12:15 Uhr von der Schule ab. Es gibt kein Mittagessen und leider können wir keine Betreuung anbieten!

Von den Lehrer*innen bekommen Sie noch genauere Informationen zur Terminvergabe bzw. haben Sie schon bekommen.

Ich möchte Sie noch auf folgende **coronabedingten Besonderheiten** aufmerksam machen:

- Betreten Sie die Schule bitte ausschließlich zu den mit den Lehrerinnen und Lehrern vereinbarten Zeiten! Halten Sie sich außerhalb dieser Zeiten bitte ausschließlich außerhalb des Schulgebäudes auf!
- Sie benötigen einen aktuellen Test (max. 48 Std. alt) <u>ODER</u> einen Nachweis über die vollständige Impfung <u>ODER</u> einen Genesenennachweis. Bitte zeigen Sie dies den Lehrer*innen und Lehrern der Klasse Ihres Kindes VOR dem Gespräch.
- Die Schule darf nur mit einer **medizinischen oder FFP2-Maske** betreten werden!
- Bitte desinfizieren Sie sich die Hände am Eingang.

Hier noch einmal die noch ausstehenden Termine als Übersicht:

| Do, 01.07.2021 | Elternsprechtag und Zeugnisausgabe, 13:00 – 17:00 Uhr 12:00 Uhr Unterrichtsschluss 12:15 Uhr Abfahrt der Busse |
|----------------------------------|--|
| Fr, 02.07.2021 | Letzter Schultag des Schuljahres 2020/21 10:45 Uhr Unterrichtsschluss 11:00 Uhr Abfahrt der Busse |
| Mi, 18.08.2021 Do, 19.08.2021 | Erster Schultag des Schuljahres 2021/22 Einschulung der Erstklässler*innen |

Die hohen Anmeldezahlen von Erstklässler*innen an unserer Schule haben es notwendig gemacht,

unsere Primarstufe (1. – 4. Schulbesuchsjahr) ab dem kommenden Schuljahr neu zu strukturieren. In Zukunft werden unsere 5 Primarstufenklassen jahrgangsübergreifend unterrichtet, d.h. alle 5 Klassen werden von Schüler*innen vom 1. bis zum 4. Schulbesuchsjahr besucht. Die Vorteile die wir darin sehen sind:

- Die Schüler*innen können gleichmäßiger verteilt werden. Primarstufenklassen mit sehr vielen Schüler*innen können so vermieden werden. Auch Schüler*innen mit erhöhtem Förderbedarf können gleichmäßiger verteilt werden, sodass die individuelle Förderung ALLER Schüler*innen besser gewährleistet werden kann.
- Die Kleineren lernen von den Größeren.
- Unserer Erstklässler können dadurch deutlich schneller in den Schulalltag integriert werden.

Welche Änderungen sich für Ihr Kind genau ergeben, erfahren Sie beim Elternsprechtag von den Lehrer*innen Ihres Kindes.

Dies ist mein letzter Elternbrief als kommissarischer Schulleiter unserer Schule. Ich möchte mich ganz herzlich bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit, für konstruktive Gespräche und Ihre Geduld und Nachsicht in diesem schwierigen Schuljahr bedanken aber auch für den Zuspruch und Rückhalt den ich durch Sie erhalten habe!

Im kommenden Schuljahr wird Sie unsere **neue Schulleiterin Frau Grewer-Willwoll** begrüßen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit ihr! Als stellvertretender Schulleiter werde ich aber für Sie auch weiterhin Ansprechpartner der Schulleitung sein.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern schöne Ferien!

Herzliche Grüße

Stephan Falke (komm. Schulleiter)